
令和２年度むかわ町鵡川厚生病院運営協議会（第２回）

１ 日 時 令和２年１２月１８日（金） １４時００分～１５時０２分

２ 場 所 むかわ町産業会館第３会議室

３ 委員の出欠

毛 利 好 隆 出席

山 口 力 出席

沼 田 智 明 出席

前 田 幸 男 欠席

古根川 隆 子 出席

佐 藤 俊 博 出席

宮 崎 晴 美 出席

佐 藤 博 征 出席

千 阪 孝 出席

４ 説明のため出席した事務局職員

健康福祉課 課長 藤 江 伸

同 保健介護Ｇ 主幹 今 井 喜代子

同 保健介護Ｇ 主査 高 橋 佳 香

（オブザーバー）

町国保穂別診療所 事務長 西 幸 宏

５ 指定管理者

北海道厚生連事業推進部 相談役 鈴 木 隆 浩

むかわ町鵡川厚生病院 院長 越 智 勝 治

事務長 山 口 卓 哉

看護管理科長 阿部 久美子

６ 議件 報告 （１）令和２年度鵡川厚生病院の運営状況等について

その他（１）新型コロナウイルス感染症対策について



７ 議事の概要

発言者 発 言 内 容

藤江課長 （審議に入るまでの間の進行）

（初めに町長から委嘱状の交付を行い、挨拶申し上げ、その後に会長・副会長の選

出を行い、審議に入る）

竹中町長 委嘱状交付

あいさつ（省略） 退席

藤江課長 会長及び副会長選出について

（互選により）

会 長 毛利好隆氏

副会長 山口 力氏

毛利会長 あいさつ（省略）

山口事務長 報告１ 鵡川厚生病院の運営状況等について

令和２年度１０月末収支状況及び令和２年度収支実績見込みについて説明

＊震災による人口減と新型コロナウイルスの影響を受けている

毛利会長 報告事項の１について、意見・質問を出していただきたい。

各委員 ありません。

その他１ 新型コロナウイルス感染症対策について

阿部看護管理 現在の対策として、

科長 ・玄関トリアージ３７．０℃以上シャットアウト。患者のほか業者等全ての者に

対して。

・発熱対応、入り口を一般と別とし、完全防護服の上、看護師対応。

・入院者への面会については医師による特別許可以外は全て禁止。

・（発熱等対応用）コンテナが到着。今後、インフル患者等の待合、診察に使用

するが準備中。

・コロナ抗原検査の準備を進めている。

越智院長 ・感染疑い者が数名出ているが、苫小牧検査センターへつないでいる。幸い全て

陰性であった。

・病院内において、職員・家族間感染の恐れもあることから十分な感染防止体制

としている。

山口委員 コンテナ診療の具体的な運用開始時期と住民周知は。

阿部看護管理 電気工事と保健所への届け出を平行して進めている。１日でも早く始めたい。

科長 PRはその後となる。



発言者 発 言 内 容

佐藤委員 コンテナ設置について広報（町報）は。

阿部看護管理 町と打ち合わせし、周知していきたい。

科長

佐藤委員 PCR検査は行わないのか。

越智院長 抗原検査・迅速キットを選定している。PCR検査も最近安価なのが出てきてお

り、将来的に考えてもいる。

毛利会長 人間ドックのやり方、周知について

阿部看護管理 曜日指定だったが、コロナで中止していたことから、毎日可としている。１日２

科長 件まで。なお、一般の患者と接することがないようにしている。

越智院長 （知らない人もいるということで）周知について更に進めていく。

山口委員 訪問診療、訪問介護に関し、コロナの影響はあるか。

阿部看護管理 減少は数値的にはない。ただ、患者が病院へ行けないこと（コロナ関係）から、

科長 訪問への切り替えを希望する方がいる。

毛利会長 事務局から何かありますか。

藤江課長 （資料２で触れられた）改革プランについて、本年度最終年であり、来年度から

新プランとなる予定であったが、コロナ禍により遅れている。北海道段階でガイド

プランが作成された後のことから、策定見込みは立ってない。

毛利会長 他になければ、会議を閉じたいと思います。

（閉会）


